

★ HUAMBALY. El año 1957 fue el año de la orquesta nacional Huambaly. El conjunto de Lucho Cohan hizo una verdadera pesca de arrastre con la juventud, a la que llevó con ella en la sintonía a las dos emisoras en que actuó: "Minería" y "Corporación". La siguió, en un repunte de los últimos meses, "Ritmo y Juventud", hábilmente dirigida y levantada por Morello. Como orquesta estable de emisoras, destacó el conjunto conducido por Raúl Díaz, en "Minería" e igualmente la orquesta de Pedro Mesías, en la emisora del Banco del Estado.

La
ORQUESTA